

Une partie de ces Kalmouks est tributaire du Kan, & l'autre partie du Czar. Ils sont obligés tous les ans, au grand Bairam, d'envoyer une députation au Kan de Krimée, pour lui souhaiter les bonnes Fêtes, & lui apporter le Tribut, qui consiste en deux Chariots couverts, l'un attelé de 4 Chevaux, & l'autre de 2 Chameaux, dans lequel il y a 2 Pelisses de Martres-Zibelines, une pour le Prince, & l'autre pour la Sultane Validé sa mere, ou pour la premiere de ses femmes. Ils donnent aussi des Pelisses de Martres à Sultan Kalga, à Sultan Nouradin, & à Orbey, qui sous les trois premiers Princes, fils ou freres du Kan, de même qu'à son premier Visir & au Moufti. La Pelisse qu'on présente au Moufti est toujours la plus belle après celles qui se donnent au Kan & à la Sultane Validé.

Le Chef de la députation est un des principaux Kalmouks. Quand ils sont à la Porte-Or, à l'Istme de la Krimée, ils font avertir le Kan de leur arrivée. On appelle en François Porte-Or, & en Turc Orkapi, la petite Ville bâtie sur cette Langue de terre, qui joint la Krimée à la Terre-ferme. C'est un Poste plus propre à faire payer les Douanes d'entrée & de sortie,

Ortie  
& qui  
Redon  
geu  
défenc  
Prince  
10000  
la batt  
te piéc  
né de  
raliffan  
avec u  
la retr  
27 pi  
aujourd  
Krimée  
Dè  
Déput  
envoy  
faire e  
Capita  
second  
prend  
au Pal  
ne le  
les pre  
& ils  
partem  
terre &